

希 望

令和6（2024）年7月2日発行

第4号 生徒数：714名

やっぱり皇中が好き

【学校教育目標】「皇子山中学校・校区」を愛し、校区の次代を担う生徒

夏季総体・吹奏楽コンクール

挑戦！がんばれ皇中生！

うまくやろうとするな！うまくやろうとするとミスが出る！

ただただ、一生懸命にやればそれでいい！ 悔いなく、全力で！

7月に入りました。梅雨空が続きますが、今年度、校庭でたくさんひまわりを育てています。どんな花を咲かせてくれるかとっても楽しみです。

さて、期末テストも終わり、一息つきたいところですが、運動部や吹奏楽部では、3年生にとって最後の大会・コンクールが近づいています。この3年間は新型コロナウイルス感染症の影響等、様々なことがあったらと思います。そんな中でも、練習内容を工夫し、協力し合って、共に活動したチームや励まし合った仲間があり、今、こうして最後の大会を迎えようとしています。これまで勝利に向かって、また、失敗を成功に変えようと取り組んできた練習や、共に汗を流してきたチームや仲間に、誇りと愛情をもって、大会に、コンクールに臨んでほしいと思います。

そして、当然、結果に期待はしていますが、大会まで、コンクールまでの練習や当日の試合、演奏の中で、1・2年生の後輩たちに、3年生の本気の姿を、真剣に、ひたむきに取り組むその姿を見せてあげてほしいと思います。そのことが、皇子山中学校の伝統と誇りとなってくれることと思います。

最後に、共に戦う仲間や応援してくれる仲間、支えてくれる家族への感謝の気持ちを忘れず、**がんばれ皇中生！**期待しています。

○保護者の皆様へ

保護者の皆様におかれましては、日々、食事や水分の準備を含め、様々な面において子どもたちをお支えいただいております。ありがとうございます。まもなく開催されます夏季総体やコンクールに向けて部活動の練習にも熱が入ってきております。熱中症をはじめ、お子様の健康管理には十分気をつけ活動しておりますが、なにぶん、今年の夏も例年以上の猛暑になるとの予報が出ておりますことから、ご家庭においても、引き続き食事・睡眠をしっかりとるなど健康管理に努めるようご指導をお願いいたします。

また、たいへんご多用のこととは存じますが、夏季総体やコンクール当日には、ぜひともお時間の都合をつけていただき、子どもたちの勇姿を、皇中生のがんばりをご観覧ならびに応援いただければたいへんうれしく思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

2025年 第79回わた SHIGA 輝く国スポ・障スポ ターゲットエイジ強化選手

今年度も昨年度の7名に加え、さらに、サッカー競技において、本校の生徒2名が強化選手に指定され、滋賀県で開催される国スポでの活躍を期待されています。がんばれ、皇中生！



2年生校外学習 ～大阪自主研修～

2年生では、晴天の中6月4日(火)に校外学習として大阪自主研修に行きました。スローガン「一刻千金 GO GO 大阪」や活動におけるルールを実行委員が中心となって考えました。学校から大阪歴史博物館にバスで移動し、班別自主研修出発！造幣局博物館、大阪くらしの今昔館、ピース大阪などのチェックポイントや道頓堀、天王寺動物園、通天閣など大阪の魅力を研修しました。昼食では、たこ焼きやお好み焼き、串カツなど、くだおれの街大阪の味を楽しみました。



全体的には、大きな事故やトラブルもなくよい校外学習でした。

今回の自主研修より、「時間」を守ること、「マナー」を守ること、「自分だけはいいだろう」とルールを勝手に破らないこと、そして「集団行動」の大切さをしっかりと自覚し、さらに充実した生活をも送ってほしいと思います。

6月の人権放送より

6月7日(金)朝、今年度第2回目の人権放送を行いました。放送した内容を掲載します。

「修学旅行では、さまざまな所を訪れました。その中で、わたしが人とのつながりをもっとも感じたのは、ビーチレクレーションで行った、ビーチバレーボール大会です。クラスをいくつかのチームに分けて交代で試合を行ったのですが、競技しているチームメイトで協力してプレーすることはもちろん、コート外で待機しているクラスメイトも、大きな声を出し全力で応援していました。プレーし、応援しあいながら、私は、一人では味わうことのできないクラスの一体感を強く感じました。みんなで一緒に楽しい時間を過ごす中で、友達とのつながりや、クラスの絆がより一層深まったと思います。

そして、これからも友達や周りの人たちとのつながりを大切に、互いを思いやり、感謝する気持ちを忘れずに学校生活を送っていききたいと思います。」

結団式 ～団長を中心に、3学年の結束をかためました～

6月13日(木)、皇中祭に向けて結団式が行われました。団長、副団長からみんなとこんなことを頑張りたいという意気込みが伝えられました。ある団長は、昨年度の先輩の団長の姿にあこがれて3学年をまとめ、最後にこの団で良かったと思えるように頑張ります！と力強く話をしていました。その後スローガンの発表とそれに込めた思いが3年生から話がありました。10月1日～3日に向けてみんなで盛り上げていきましょう！



水色 団：(3-1・2-4・1-4)

スローガン 青勝輝流 ～今 水色団がええ感じやねん～

緑 団：(3-2・2-2)

スローガン よりどりみどり ～スマイルで緑が勝利をつかみどり～

黄 団：(3-3・2-3・1-5)

スローガン 魔法の好テッ黄

橙 団：(3-4・2-5・1-1)

スローガン C・Cオレンジ元気100%

桃 団：(3-5・2-7・1-2)

スローガン 豚勝

赤 団：(3-6・2-1・1-3)

スローガン テンションアップ(UP)ル

紫 団：(3-7・2-6・1-6)

スローガン 我紫者羅 ～Vio Let's 紫合わせ～